

ENVIRONNEMENT. Des travaux sur l'écluse du Boursaud



Réalisation des travaux sur l'écluse.

Le syndicat mixte des Marais, de la Vie, du Ligneron et du Jaunay a engagé des travaux de restauration de l'écluse de Boursaud sur Saint-Hilaire-de-Riez. Cet ouvrage est situé sur le réseau d'intérêt collectif de marais de l'association syndicale des marais de Saint-Hilaire-de-Riez et de Notre-Dame-de-Riez.

« L'ouvrage subissant de nombreuses pannes liées à la vétusté du système mécanique et de nombreuses fuites étant observées, une restauration de l'ensemble

de l'ouvrage sera effectuée comprenant la modification de la porte, des systèmes de manœuvre et des étanchéités » précise le syndicat des marais.

Ces travaux, missionnés à l'entreprise Merceron travaux publics, ont débuté le 8 octobre dernier et prendront fin le 31 octobre. Ils sont réalisés sous maîtrise d'ouvrage du syndicat mixte des Marais, de la Vie, du Ligneron et du Jaunay et financés avec l'aide du département de la Vendée à hauteur de 25 %.